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Mot du Maire

Chères Réaltaises, chers Réaltais,

Comment commencer ce « mot 
du Maire » autrement qu’en évo-
quant la disparition brutale de
Daniel Baudin, Maire-Adjoint, il y 
a quelques jours. Daniel a consa-
cré une grande partie de sa vie à la
commune. Nous lui rendons hommage dans 
ce numéro. Il nous manquera beaucoup. 
Je vous annonçais dans le numéro de dé-
cembre « l’achèvement d’une période de vie 
démocratique intense dans la commune ».
Une nouvelle période de concertation a 
démarré début février avec la présen-
tation du Projet d’Aménagement et de 
Développement Durable, base de la révi-
sion du Plan Local d’Urbanisme. Ce ren-
dez-vous nous a permis de nous retrou-
ver à la salle des fêtes, à l’occasion d’une 
réunion publique, durant laquelle j’ai ré-
pondu avec plaisir à toutes vos questions.
J’ai déjà eu l’occasion de le dire : des dos-
siers majeurs s’imposent à nous en termes 
de logements et de développement éco-
nomique, en lien avec notre statut d’Opé-
ration d’Intérêt National (OIN de Sénart).
Toutes les communes de Sénart ont connu 
cette phase. Ces projets ne sont pas nou-
veaux, et même si certains les découvrent 
aujourd’hui, ils sont annoncés et engagés 
depuis de nombreuses années et ce, bien en 
amont de notre élection à Réau. Ces sujets, 
qui nous amèneront après 2040, font par-
fois naître des inquiétudes, et c’est normal, 
d’autant plus qu’ils sont largement défor-
més, voir instrumentalisés par quelques 
personnes, probablement déjà en campagne 
pour les élections municipales de 2026… 

Mon rôle de Maire est d’accompagner ces 
dossiers avec exigence, et de faire en sorte 
de transformer ces projets majeurs en une 
somme d’opportunités pour la commune (da-
vantage de transports, de services, de com-
merces, d’équipements, l’implantation de pro-
fessions médicales, des espaces de vie, etc.)
À un moment grave, où les communes vont 
être fortement mises à contribution par 
le Gouvernement, pour combler un défi-
cit qu’elles n’ont pourtant pas contribuer 
à creuser, il est également primordial de 
consolider notre indépendance financière.
Ces discussions passionnantes ne nous 
détournent pas de nos missions du quo-
tidien, et nous continuons de travailler à 
l’avancement d’autres dossiers impor-
tants, comme l’amélioration de la des-
serte en bus de la commune, les futurs 
aménagements de la RD57, du giratoire en 
entrée de bourg, du stade, la réduction de 
la vitesse, et bien d’autres choses encore.
Je n’ai pas pour habitude de me cacher 
derrière mon petit doigt, et je répondrai 
toujours avec plaisir aux sollicitations 
qui me sont faites, comme j’ai pu le faire 
par le passé, pour peu qu’il s’agisse de 
demandes courtoises et raisonnables.
Permettez-moi de vous réaffirmer 
le plaisir que j’ai d’être votre Maire. 

A très bientôt !

Alain Auzet
Maire de Réau
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Hommage à Daniel Baudin
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L'église de Réau était trop petite, en ce 
mercredi 19 mars, pour accueillir toutes les 
personnes venues dire un dernier au revoir 
à Daniel Baudin.

Les Réaltais le connaissaient bien, il aimait 
prendre le temps de discuter avec les uns et 
les autres, toujours avec respect, franchise, 
et souvent avec un brin d'humour.

La commune perd sans nul doute son plus 
fidèle et dévoué serviteur, tant son parcours 
d'élu est impressionnant.

Elu Conseiller Municipal en 1983 (il y a 42 
ans), il devient ensuite 3ème Adjoint au 
Maire en 1989.

En 1995, il est élu 1er Adjoint au Maire, puis 
réélu à la même fonction, en 2001.

Après une pause en 2008, il reprend du ser-
vice en 2014, puis est réélu en 2020.

Depuis 1983, il siégeait au syndicat d'électri-
fication, quasiment en permanence.

Il y était très apprécié, comme il l'était éga-
lement à la Snecma, où il a accompli l'essen-
tiel de sa carrière.

Daniel Baudin aurait pu être Maire, il en avait 
les qualités. Mais, plus attaché à l'intérêt 
collectif qu'à son cas personnel, il a préféré 
rester ce fidèle lieutenant, loyal, très pré-
cieux pour ceux avec qui il avait fait équipe.

La vie ne l’a pas épargné (il avait perdu son 
épouse et ses deux fils), et son mandat d'élu 
l'aidait à continuer d'avancer malgré tout.

Très impliqué dans les travaux de la com-
mune, il aimait passer boire un café avec 
les agents des services techniques, avant de 
faire son tour d’inspection, et de passer en 
mairie saluer le personnel.

Beaucoup connaissaient son petit utilitaire 
blanc.

Monsieur le Maire souligne la complicité qu’il 
partageait avec Daniel Baudin :

« Je perds un Adjoint dévoué et efficace, et 
surtout un ami fidèle ».

Le Conseil Municipal adresse ses plus sin-
cères condoléances à ses petits-enfants 
Maeli, Hugo et Clémence, à sa compagne Ma-
rianne, à ses belles-filles Lydie et Sophie, et 
à son frère Gérard.

M. Baudin a été inhumé au cimetière de Réau.

La commune lui rendra hommage dans les 
mois qui viennent, sous une forme qu'il nous 
reste à définir.
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Un nouvel événement que les 
habitantes ont particulièrement 
apprécié et qui devrait être 
renouvelé l’année prochaine. 



Que se passe-t-il à Réau ?
Journée Internationale des Droits des Femmes

Le 8 mars 2025, à l’occasion de la Jour-
née Internationale des Droits des Femmes, la 
commune de Réau a eu le plaisir d’offrir un 
petit-déjeuner convivial aux Réaltaises. Une 
soixantaine d’habitantes, de tous âges, se 
sont retrouvées pour échanger autour d’un 
café, d’un thé et de quelques gourmandises, 
dans une ambiance chaleureuse et bienveil-
lante. M. le Maire, Alain Auzet, a profité de ce 
moment de partage pour rendre hommage 
aux femmes engagées de notre commune. 

Ces dernières sont actrices du quo-
tidien et forces vives du territoire. 
Il a également salué celles qui, ici ou ailleurs, 
ont œuvré pour l’égalité entre les femmes 
et les hommes. Un nouvel événement que les 
habitantes ont particulièrement apprécié et 
qui devrait être renouvelé l’année prochaine. 
Nous remercions également Mme Virginie 
Thobor, Conseillère Départementale, pour sa 
présence et pour ses mots, aux côtés des Réal-
taises. 

La Préfecture de Seine-et-Marne organise régu-
lièrement des journées "reprise de guidon", desti-
nées à donner l'opportunité à des motards n'ayant 
pas enfourché leur deux-roues depuis un moment, 
de reprendre la route en toute sécurité. Ces jour-
nées, encadrées par la Police, la Gendarmerie et 
les Pompiers de Seine-et-Marne (SDIS77) attirent 
le plus souvent un public masculin. C'est pourquoi la 
Préfecture a initié, depuis quelques années, à Réau, 
une journée "reprise de guidon", destinée exclu-
sivement aux femmes, tous les 8 mars, date de la 
journée internationale pour les droits des femmes.
Plusieurs motardes ont ainsi pu s'exercer, sous 
un soleil radieux, à la pratique de leur véhicule. 

Journée reprise de guidon par Centaure
Une cérémonie s'est tenue, présidée par Sébas-
tien Lime, Secrétaire Général de la Préfecture et 
Sous-Préfet de l'arrondissement de Melun. Plusieurs 
interlocuteurs sont intervenus, dont Alain Auzet, 
notre Maire, également Vice-Président du SDIS77, qui 
a eu le privilège d'accueillir les participantes. Ren-
dez-vous l'an prochain pour une nouvelle édition !

C'est avec une journée d'avance sur la jour-
née internationale des droits des femmes que 
l'Association des Maires de Seine-et-Marne, 
comme chaque année, a convié les femmes 
Maires du département à un déjeuner convivial.
Guy Geoffroy, Président de l'association, avait 
choisi la commune de Réau, plus précisé-
ment le restaurant "la Mare au Diable", pour 
accueillir les convives. Alain Auzet, Maire de 
Réau, commune accueillante, ayant répondu 
positivement à l'invitation, faisait figure d'in-
trus. Il a eu l'occasion de présenter la com-
mune, et le lien qui l'unit à George Sand, cé-
lèbre écrivaine du 19ème siècle, qui séjourna 
de longs mois au château du Plessis-Picard. 

Déjeuner de l'AMF77
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Ce lieu, elle le décrivait ainsi : "ce petit castel 
jeté en pleine Brie, à deux lieues de Melun". L'au-
teure est surtout connue pour ses prises de po-
sitions en faveur de l'émancipation des femmes.



Page 7

Élan de solidarité pour Mayotte
Le 23 décembre dernier, jour de deuil national à la suite 
du passage du cyclone Chido à Mayotte, le Conseil Municipal 
s'est réuni en séance extraordinaire. Un unique point était 
inscrit à l’ordre du jour : l'attribution d'une aide d'urgence 
en soutien à nos compatriotes de Mayotte. Après un mo-
ment de recueillement marqué par une minute de silence en 
hommage aux victimes, les élus présents ont voté à l'unani-
mité une aide d'urgence de 1 000 €. Ce montant sera versé 
à La Protection Civile, conformément à l'appel lancé par 
l'Association des Maires de France.

Nos pensées les plus sincères accompagnent les victimes 
et leurs familles.

Des colis gourmands pour nos séniors
Le samedi 21 décembre au matin, les membres du CCAS, 
sous la houlette de sa Vice-Présidente, Angélique Letache, 
Maire-Adjointe, se sont réunis pour procéder à la tradition-
nelle distribution des colis de Noël. Cet événement chaleu-
reux a été l’occasion de partager un moment de convivialité 
avec nos aînés, ravis de recevoir leurs petits colis gour-
mands préparés avec soin. Ce geste d’attention, qui s’ins-
crit dans une belle tradition locale, témoigne de l’importance 
accordée au lien intergénérationnel et au bien-être de nos 
sages en cette période festive.

Le 20 décembre dernier, Monsieur le Maire, Alain Auzet, ac-
compagné d’Élisabeth Padua, Maire-Adjointe en charge des 
affaires scolaires, s’est glissé dans la peau du Père Noël, 
tandis qu’elle incarnait la Mère Noël, pour offrir aux enfants 
leurs chocolats de Noël. Le Père Noël avait cette année, dé-
cidé d’être présent : un ravissement pour les enfants ! Un 
moment rempli de joie, où les regards des enfants s’illumi-
naient de bonheur. Et comme chacun d’eux a été exemplaire 
cette année, ils ont tous été bien gâtés… parole de Père 
Noël !

Des chocolats pour les enfants
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Voeux du Maire au Château du Plessis-Picard
Le mercredi 8 janvier, Alain Auzet, Maire de Réau, et 
Angélique Letache, Maire-Adjointe en charge des affaires 
sociales, ont présenté leurs vœux aux résidents et au 
personnel du Château du Plessis-Picard. Cette cérémonie 
traditionnelle, toujours attendue avec enthousiasme, était 
marquée par la présence de deux jeunes élues du Conseil 
Municipal des Jeunes, venues participer à cet événement 
chaleureux. Ce moment de convivialité a permis de parta-
ger un verre avec les aînés, renforçant les liens entre les 
générations. Les élus ont tenu à remercier les jeunes parti-
cipantes ainsi que leurs parents pour leur présence et leur 
engagement aux côtés des représentants de la commune.

Remise de diplômes au CPSF

Le 13 janvier dernier, Monsieur le Maire, Alain Auzet, et 
les élus du Conseil Municipal ont présenté leurs vœux aux 
habitants de Réau lors d’une soirée conviviale, très ap-
préciée par les Réaltais. Cet événement a été marqué 
par la présence de personnalités influentes, telles que 
Sébastien Dromigny, Conseiller Régional d’Île-de-France, 
Jean-François Parigi, Président du Conseil Départemental 
de Seine-et-Marne, et Michel Bisson, Président de l’a

gglomération Grand Paris Sud. Le Maire a tenu à remercier 
chaleureusement tous les élus des communes voisines, le 
Contrôleur Général Bruno Maestracci du SDIS 77, ainsi que 
les représentants du personnel pénitentiaire. Don Phil, le 
curé de la commune, a également honoré l’assemblée de sa 
présence pour saluer les habitants. Une soirée sous le signe 

Les Voeux du Maire

Le 17 janvier dernier, une cérémonie de remise de diplômes 
était organisée au Centre Pénitentiaire Sud-Francilien. 
Trente-six détenus ont ainsi obtenu différents diplômes, 
en présence de Monsieur le Maire, Alain Auzet, d’Isabelle 
Liban, Directrice Interrégionale Adjointe de la DISP Paris, 
de Bernard Beignier, Recteur de l’Académie de Paris, et 
du Directeur de l’établissement. Lors de son intervention, 
Monsieur le Maire a souligné l’importance de l’exécution de 
la sanction, le rôle de la commune dans l’accompagnement 
des personnels pénitentiaires et des détenus à travers di-
vers projets culturels, ainsi que l’impact déterminant de 
l’éducation sur le processus de réinsertion. Félicitations 
aux lauréats pour cette belle réussite !
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 Les Réaltais partagent leurs photos
Nos habitants continuent de nous surprendre avec leurs magnifiques clichés. Dans ce numé-
ro, nous avons choisi de mettre en lumière plusieurs superbes photos capturées dans notre village 
par Nathalie Kleczinski et Sarah Herbouche, que nous remercions au passage pour leur contribution !

Vous pouvez partager vos photos en nous les envoyant par message privé sur la page 
Facebook de la commune : Réau Actualités  ou par mail à reau.actualites@gmail.com. 
Nous vous remercions de joindre une autorisation de publication à votre mail ou message privé.

Visite d'une délégation Réaltaise au Sénat
Une visite du Sénat inoubliable pour les Élus et le Conseil 
Municipal des Jeunes...
Le 4 mars dernier, c’est une expérience unique qu’ont vécu 
les Élus de Réau et les représentants du Conseil Municipal 
des Jeunes lors de leur visite du Sénat, en compagnie de 
Mme Anne Chain-Larché, Sénatrice de Seine-et-Marne, et 
Vice-Présidente du Sénat. Découvrir ce haut lieu des ins-
titutions françaises, chargé d’histoire et de décisions ma-
jeures, fut une véritable immersion dans le cœur du pro-
cessus législatif. Nos hôtes, passionnés et accessibles, ont 
pris le temps de nous expliquer le fonctionnement de cette 
prestigieuse assemblée, son rôle dans l’élaboration des lois 
et son importance dans notre démocratie. Les jeunes élus 
ont ainsi pu poser leurs questions et mieux comprendre le 
travail des Sénateurs, dans un cadre absolument grandiose. 

De la majestueuse salle des séances aux couloirs ornés 
d’œuvres d’art, chaque recoin du Sénat est une véritable 
plongée dans l'Histoire de France. Un immense merci aux 
Sénateurs pour leur accueil chaleureux et cette leçon de 
citoyenneté grandeur nature. Une visite inspirante qui, sans 
aucun doute, restera gravée dans les mémoires de chacun !



Les dossiers du trimestre
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La géothermie à Villaroche : une transition énergétique durable
Le site industriel de Villaroche, situé sur la commune de 
Réau (Seine-et-Marne), s’apprête à franchir une étape 
majeure en matière de transition énergétique. Le groupe 
Safran, en partenariat avec Dalkia et Arverne Group, 
prévoit la réalisation d’un forage géothermique destiné à 
alimenter ses infrastructures en énergie renouvelable.
Ce projet prévoit un forage à 1 650 mètres de profondeur 
afin d’extraire de l’eau à 75°C, exploitée via un réseau 
modernisé et des pompes à chaleur. L’objectif est de 
couvrir 84 % des besoins en chauffage du site, réduisant 
ainsi la dépendance aux énergies fossiles. Les travaux 
débuteront fin 2025 pour une mise en service en 2026.
Cette initiative s’inscrit dans une dynamique plus large 
de développement durable portée par la commune et la 
Communauté d’Agglomération Grand Paris Sud. 

Les premiers projets du Conseil Municipal des Jeunes
Le CMJ de Réau s’est récemment réuni pour poser les 
bases de son mandat et définir ses premiers axes de tra-
vail. Deux groupes de réflexion ont été créés afin d’œuvrer 
à l’amélioration du cadre de vie local. Le premier groupe 
s’attaquera à l’aménagement du parking de l’école. Face aux 
difficultés de stationnement et aux incivilités constatées, 
les jeunes élus réfléchiront à des solutions adaptées aux 
besoins des parents et des usagers, tout en tenant compte 
des contraintes de l’espace. Le second groupe, quant à lui, 
planchera sur la création d’une piste cyclable et d’un par-
cours santé à proximité du village. Ce projet ambitieux vise 
à promouvoir la mobilité douce et le bien-être des habitants. 
Les jeunes étudieront les tracés possibles, les équipements 
nécessaires et les conditions de sécurité.

Au-delà de ces aménagements, le CMJ souhaite renfor-
cer les liens intergénérationnels en organisant une ren-
contre avec les résidents de la maison de retraite du 
Plessis-Picard. En partenariat avec les associations locales 
et le Centre Communal d’Action Sociale (CCAS), les jeunes 
élus prévoient une réunion avec eux pour préparer cette 
initiative qui favorisera les échanges entre générations. 
Les élus du CMJ se réuniront prochainement pour faire 
avancer leurs projets et une nouvelle séance de travail est 
prévue début avril pour faire le point sur l’avancement des 
réflexions. Cette première réunion a montré l’enthousiasme 
et la motivation des jeunes réaltais, déterminés à s’impli-
quer activement dans la vie locale. Avec ces initiatives, le 
CMJ démontre son engagement et sa volonté de contribuer 
au bien-être des habitants de Réau.

Elle complète les actions engagées, telles que 
l’installation de panneaux photovoltaïques pour 
les entreprises locales et la production de bio-
méthane grâce à un méthaniseur agricole.
Avec cette avancée, Villaroche se positionne comme un 
acteur clé de l’innovation énergétique en Île-de-France, 
affirmant son engagement en faveur des énergies re-
nouvelables et de la réduction des émissions de CO2.
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Le lycée de La Mare Carrée
Le lycée de la Mare Carrée a été inauguré 
le 26 mai 1994. Établissement de secteur, 
il accueille les élèves des collèges de La 
Pyramide et de Saint-Louis de Lieusaint ain-
si que ceux des collèges de La Boétie et des 
Maillettes de Moissy-Cramayel. Son effectif 
est d’environ 1450 lycéens répartis en 45 
classes. Le Proviseur : Thierry Clergue est 
assisté d’un Proviseur Adjoint, Boris Lalle-
ment, d’un Directeur Délégué aux Forma-
tions Professionnelles et Technologiques, 
Fathoum Mazurais, d’un Responsable du 
Centre de Documentation et d’Information 
et de trois Conseillers Principaux d’Édu-
cation. Une centaine d’enseignants com-
plète l’équipe. S’y ajoutent le secrétariat, 
l’intendance et deux assistantes sociales. 
Le lycée propose trois filières : générale, tech-
nologique (STMG Sciences Technologiques 
du Management et de la Gestion) et STI2D 
(Sciences Technologiques de l’Industrie et du 
Développement Durable) et professionnelle. 
En seconde, les filières générales et techno-
logiques ont des enseignements communs;  
des enseignements optionnels généraux et 
technologiques sont également proposés (SI 
Sciences de l’Ingénieur, CIT Création Inno-
vation Technologie et latin grec). En filière 
générale, en première et en terminale, en 
plus des enseignements communs et des 
matières optionnelles, le lycéen doit choisir 
3 spécialités dont deux seront conservées 
en terminale. Sur un total de 11 spécialités 
le lycée de la Mare Carrée en offre 2 en plus 
des 7 habituelles : Sciences de l’Ingénieur 
et Numérique et Sciences Informatiques.
La filière professionnelle, dès la seconde, est 
centrée sur la famille de métiers du numé-
rique et de la transition énergétique. Le choix 
du baccalauréat MELEC (Métiers de l’Électri-
cité et de ses Environnements Connectés) 
ou CIEL (Cybersécurité, Informatique et 
Électronique) s’effectue en fin de seconde.

Une classe de seconde « Théâtre » est spé-
cifique de l’établissement. Offrant un nombre 
de places limité, elle est ouverte à des vo-
lontaires souhaitant découvrir l’univers du 
théâtre, choisis avant tout pour leur moti-
vation et leur adhésion au projet. La partie 
théâtre se réalise en partenariat avec des 
professionnels, La compagnie des Âmes 
Singes de Lieusaint. Des ateliers d’arts ap-
pliqués où les élèves fabriquent des éléments 
du décor ou des costumes ont lieu toutes 
les semaines à Lieusaint, à la salle La Marge 
et des ateliers de pratique, sur la scène de 
Sénart, toutes les quinzaines. Ces ateliers 
sont inclus dans l’emploi du temps. L’année 
se termine par trois représentations de la 
pièce créée en cours d’année. Le lycée s’en-
gage également dans l’ouverture européenne 
avec l’appui financier d’Erasmus+ organisme 
dont il a obtenu une accréditation. Plusieurs 
séjours ont ainsi été réalisés l’an dernier :
- Séjour d’éco-délégués dans un lycée à coté 
de Bruxelles
- Séjour en Roumanie à Busténi, ville jumelée 
avec Moissy-Cramayel
- Deux projets en Espagne : Echange à Ségovie 
pour la section d’euro espagnol, trois lycéens 
pour suivre des cours en immersion dans un 
établissement et une famille pendant deux se-
maines en Espagne.

Taux de réussite aux baccalauréats 2024 : 
- Bac Général : 92,2% dont 61,3% de mentions
- Bac STI2D : 80,2% dont 40,6% de mentions 
- Bac STMG : 83,5% dont 32,4% de mentions



Les dossiers du trimestre
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Le collège des Maillettes
Le collège des Maillettes, collège de sec-
teur, accueille les jeunes réaltais et les 
moisséens qui résident dans la partie sud de 
Moissy-Cramayel. Il est situé dans une zone 
pavillonnaire. Construit en 1978, il a fait 
l’objet de plusieurs rénovations et remises 
aux normes depuis dont un accès handicapé 
(rampe et ascenseur). Il compte un effectif de 
543 élèves pour 24 classes et 43 enseignants. 
La Principale du collège, Mme Gaëlle 
Tarisca-Blanchard, en poste depuis trois 
ans, est secondée par une Adjointe, Mme 
Clarisse Malige. Son équipe se compose des 
enseignants, de deux Conseillers Princi-
paux d’Éducation, d’une dizaine d’assistants 
d’éducation et assistants pédagogiques et de 
sécurité, autant d’accompagnants d’élèves 
en situation de handicap AESH, d’assistants 
pédagogiques, de dix agents d’État, d’un 
comptable, d’un secrétariat (direction et 
intendance), d’un service de cuisine, d’une 
équipe d’entretien et d’un pôle médical.
Le collège des Maillettes se trouve en 
Réseau d’Éducation Prioritaire et béné-
ficie de ce fait de classes à effectif plus 
réduit (25 au lieu de 30) et de moyens 
supplémentaires : 1,5 poste de CPE, un as-
sistant prévention sécurité ainsi que de 
moyens augmentés en termes de travaux.
Depuis son arrivée, la Principale a relan-
cé l’allemand en 6ème en plus de l’anglais, 
l’espagnol et les lettres classiques (latin de 
la sixième à la troisième et grec en 3ème)

Les spécificités du collège :
-Une classe « Musique » animée par un pro-
fesseur d’éducation musicale et un ensei-
gnant faisant partie d’une harmonie. L'asso-
ciation « un orchestre à l’école », prête des 
instruments aux élèves qui en essaient plu-
sieurs puis en choisissent un définitivement. 
Ce dernier leur est prêté afin que son coût ne 
soit pas un frein à la pratique de la musique.
-Une classe « Judo » dirigée par deux en-
seignants judokas du collège. La classe 
est en lien avec le judo club de Moissy qui 
prête le Dojo. Ils effectuent également des 
recherches de subventions pour le finance-
ment des kimonos (Grand Paris Sud inter-
vient pour la classe Judo).

L’admission dans ces deux classes se fait 
sur dossier et examen de la motivation.
La Principale du collège cite plusieurs pro-
jets mis en oeuvre : un échange de col-
légiens avec Rosenfeld (ville Allemande 
jumelée avec Moissy), priorité ayant été 
donnée aux élèves germanistes, une fresque 
de Street Art réalisée sur un bâtiment 
préfabriqué au sein du collège et une ren-
contre numérique avec un établissement de 
Chicago initiée par des enseignants. Mme 
Tarisca-Blanchard met en avant la cohé-
sion de l’équipe enseignante et sa stabilité.

Taux de Réussite au brevet des collèges en 
2023 pour 142 élèves : 93% dont
- Mention Très Bien : 27,5%
- Mention Bien : 20,4%
- Mention Assez Bien : 25,4%
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Ce rendez-vous, toujours très atten-
du, a une fois de plus prouvé que le 
partage et la bonne humeur n’ont 
pas d’âge.



Action sociale

Le service de portage de repas à Réau est 
exclusivement réservé aux personnes dans 
l’impossibilité totale de se déplacer ou de 
préparer leurs repas. Conçu pour garantir 
autonomie et bien-être, il permet de rece-
voir des repas variés et équilibrés directe-
ment à domicile. Un service essentiel pour 
ceux qui ne sont plus capables d’assurer 
cette tâche, mais qui peuvent conserver une 
certaine autonomie.

Les seniors se régalent
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Le CCAS, en collaboration avec Réau 
Jeunes, propose chaque mois un Ate-
lier Lecture pour tous les amoureux 
des histoires et des belles lettres.
Aux commandes, Ema et Marylou, deux 
jeunes passionnées de littérature, qui 
prennent plaisir à faire découvrir des ré-
cits captivants, qu’il s’agisse de contes, 
de romans ou même de pièces de théâtre. 
Un moment privilégié où la lecture de-
vient une expérience vivante et immersive.
Dans un cadre chaleureux et convivial, 
chaque session, limitée à 7 participants 
maximum, permet ensuite d’échanger 
autour des textes, accompagnés d’un 
café, d’un thé et de quelques douceurs.

Le 5 mars dernier, la salle communale 
de Réau a vibré au rythme du repas des 
seniors, un moment incontournable qui 
rassemble chaque année nos aînés dans 
une ambiance chaleureuse et festive.
En présence de M. Alain Auzet, Maire, d'An-
gélique Letache, Maire-Adjointe chargée du 
CCAS, ainsi que d’Élisabeth Padua et Nathalie 
Kleczinski, élues du CCAS, une soixantaine 
de convives ont savouré un délicieux repas, 
préparé avec soin. Entre échanges animés et 
éclats de rire, la journée s’est prolongée par 
un après-midi dansant, où chacun a pu es-
quisser quelques pas, porté par une musique 
entraînante et une atmosphère chaleureuse.

Ce rendez-vous, toujours très attendu, 
a une fois de plus prouvé que le partage 
et la bonne humeur n’ont pas d’âge. Vi-
vement la prochaine édition pour re-
vivre ensemble ces instants précieux !

Pause Lecture Info repas portages 

Pour toute demande concernant ces deux 
sujets, contactez le CCAS au :
01.60.60.90.42
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Le bureau d’études CERAMO, retenu pour l’aménage-
ment de la « zone du stade », a commencé à travail-
ler à la définition d’un projet. Trois premiers scenarii 
ont été conçus. Ils seront présentés prochainement 
aux dirigeants du club de football RSL (Réau Sports 
Loisirs). RSL aura ainsi la possibilité de coconstruire 
ce projet. Ce travail de concertation permettra la 
définition d’un projet, qui sera ensuite exposé aux 
membres du Conseil Municipal. Rappelons que le pro-
jet prévoit la construction d’un city-stade, de nouveaux 
vestiaires, d’un parking, et d’un parcours de santé.

Réflexion sur la desserte en bus du hameau d'Ourdy

Six nouveaux terrains à bâtir sont désormais pro-
posés à la vente à l’entrée du hameau de Villaroche.
Allant de 400 m² à 900 m², ces terrains permettront 
la construction de maison individuelles, selon un ca-
hier des charges défini par la commune. Ce cahier 
des charges s’appliquera aux futurs propriétaires.
Par le passé, l’emprise foncière concernée a fait 
l’objet de projets de logements collectifs, des projets 
qui ne correspondaient pas avec la vision de la com-
mune sur le sujet du logement. À l’été 2023, ce ter-
rain avait même été occupé par les Gens du Voyage, 
ce que la commune ne souhaite pas non plus, pour 
préserver la tranquillité des habitants du hameau.

Six nouveaux terrains à bâtir à Villaroche

A la suite d’un courrier adressé par Monsieur le Maire 
au Président de la Communauté d’Agglomération Grand 
Paris Sud fin 2024, une réunion a été organisée le 18 
février dernier en mairie, avec la société Transdev et 
le service transports de GPS. Le principal objet de la 
discussion était d’étudier la faisabilité de desservir le 
hameau d’Ourdy en bus. À ce jour, et tant que la ZAC des 
Prés Neufs ne sera pas réalisée, une liaison de bus entre 
le hameau d’Ourdy et le bourg de Réau n’est pas envisa-
geable, les cars et bus ne pouvant pas emprunter la rue 
de la carrière, trop étroite. C’est donc une autre solution 
qui pourrait être envisagée à l’avenir : l’allongement de la 
ligne CPSF jusqu’au parc de l’A5. En plus des arrêts déjà 
desservis par la ligne Centre Pénitentiaire Sud-Franci-
lien, cette ligne desservirait la maison de retraite du 
Plessis-Picard, le hameau d’Ourdy et le parc d’activités 
de l’A5.

Un projet va être étudié en ce sens, et présenté à « Ile 
de France Mobilités ».

Aménagement de la zone du stade



Urbanisme et travaux

La Municipalité a fait de la réduction de la vitesse des véhi-
cules dans la commune un sujet majeur et une priorité. C’est 
ainsi que trois « écluses routières » ont été construites : 
deux à Villaroche et une route des Poiriers au Plessis-Picard. 
De plus, des radars pédagogiques ont été posés au sud et 
au nord du bourg. Afin d’étoffer les actions en vue de ré-
duire la vitesse, et à la suite de rendez-vous avec certains 
habitants, la municipalité a missionné un bureau d’études 
qui sera chargé de définir un aménagement « physique » au 
sud du bourg (entre le Domaine des Macarons de Réau et la 
rue des Deux Mares). L’idée est d’inviter clairement les au-
tomobilistes à réduire leur vitesse en entrée de la commune.
Parallèlement, la police pluricommunale poursuivra ses 
contrôles routiers, à différents emplacements du village.

Réduction de la vitesse sur la commune

L’ancien atelier et la maison de la famille Argilier ont 
été rachetés il y a quelques mois par un constructeur, 
la société SHIVA, qui a réalisé 11 logements sur le site. 
Ces logements seront prochainement à la vente. De 
plus, 22 places de stationnement ont été réalisées. Une 
attention particulière de l’architecte des bâtiments de 
France a été portée au projet. Il a notamment demandé 
que la toiture de la maison existante soit recouverte de 
petites tuiles. Il en résulte un programme de logements 
plutôt qualitatif, à proximité immédiate de la Mairie.

11 nouveaux logements dans le Bourg !

Dans le cadre de la concertation mise en place par la 
commune, le projet de Projet d'Aménagement et de Déve-
loppement Durable (PADD) a été présenté aux Personnes 
Publiques Associées (PPA) le jeudi 14 novembre 2020.
Il a fait l’objet d’un débat en Conseil Municipal le lundi 27 jan-
vier 2025, et d’une présentation lors d’une réunion publique à 
la salle des fêtes, le lundi 10 février. C’est le bureau d’études 
Synthèse Architecture, qui accompagne la commune dans la 
révision, et était en charge de la présentation. A cette occa-
sion, Monsieur le Maire a pu répondre à toutes les questions 
posées par les habitants présents. Les documents présentés 
sont désormais en ligne sur le site internet de la commune. 
La prochaine étape est l’actualisation du zonage et des pièces 
réglementaires du PLU, en vue d’un arrêt du PLU à l’été 2025. 
Une fois le PLU arrêté, il fera l’objet d’une enquête publique.

Le PADD présenté aux habitants
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Renouvellement du bureau du Comité des Fêtes
Chers Réaltaises et chers Réaltais,
C’est avec une nouvelle équipe que le Comité des Fêtes va 
continuer de vous divertir en cette nouvelle saison 2025 :
Mme Teixeira Christelle (Présidente), M. Deck Frédéric 
(Vice-Président), Mme Reganha Maria (Trésorière) et 
Mme Deck Caroline (Secrétaire).
Actuellement, nous sommes à peine une quinzaine de béné-
voles et sommes à la recherche de nouvelles personnes qui 
pourraient nous aider même ponctuellement. N’hésitez pas 
à nous contacter au 06.29.26.75.15 (boîte vocale).
Au plaisir de vous rencontrer lors des évènements pro-
chains.
Le Bureau du Comité des Fêtes

Le Club de Loisirs recherche des joueurs !
Vous êtes libre le mercredi après-midi ?
Venez nous rejoindre au Club de Loisirs de Réau. 
Nous serons heureux de vous accueillir à la salle des 
fêtes de 14h00 à 17h30 pour jouer aux cartes (ta-
rot, belote, crapette) ou bien au Triomino ou encore 
au Scrabble, et partager avec vous un petit goûter.
Nous organisons aussi deux concours de belote, 
deux séances de bowling et un loto par an, avec par-
ticipation financière. De plus un repas en été et 
un repas de fin d’année sont également proposés.
La cotisation annuelle est fixée à 23 € par personne.
Le Bureau du Club de Loisirs

Le 17 décembre, l'association de yoga Réau Bien-Être a proposé à ses adhérents ainsi qu'à tous les Réaltais un concert 
de gospel. Le succès a été au rendez-vous puisque nous avons dû refuser plusieurs dizaines de personnes. Merci encore 
à Sénart Happy Voices pour leur bonne humeur, leur dynamisme et leurs voix magnifiques. Merci également au Comité 
des Fêtes pour la participation financière au verre de l'amitié qui a suivi le concert.

Concert de gospel par Réau Bien-Être

Pour nous contacter :
Présidente Madame Claude Lesage 06.84.15.84.19
Trésorier Monsieur Gilbert Guiocheau 06.86.59.50.16
Secrétaire Monsieur J. Claude Borga 06.83.28.92.71
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Collecte animale au profit de la SPA par Réau Jeunes
Réau Jeunes mobilisée pour nos amis à 
quatre pattes : un bel élan de solidarité !
Le 9 mars dernier, la salle communale de Réau a été le 
théâtre d’une magnifique chaîne de solidarité, orches-
trée par Réau Jeunes, en faveur des pensionnaires de 
la Société Protectrice des Animaux de Vaux-le-Pénil.
Grâce à l’énergie et l’engagement de Méline, Maxime, 
Sibylle et Dylan, membres du bureau, et de tous les bé-
névoles, cette collecte animale a rencontré un succès 
retentissant. Croquettes, couvertures, jouets et acces-
soires ont afflué toute la matinée, grâce à la générosité 
des donateurs, émus par le sort des loulous abandonnés. 
Certains dons, non souhaités par la SPA ont été proposés 
à l’association PAchats77 qui les a acceptés avec bonheur ! 
Les bénévoles, eux aussi, ont répondu présents pour 
prêter main-forte et accompagner cette belle ini-
tiative. Au terme de la journée, c’est une montagne 
de dons qui a été remise à la SPA, offrant un peu 
de réconfort aux animaux en attente d’une famille.
Un immense merci à tous, pour votre soutien, vos gestes 
de cœur et votre engagement ! Une chose est sûre, 
la solidarité à Réau n’est pas un vain mot … et nos amis 
à quatre pattes vous en sont infiniment reconnais-
sants. À l’année prochaine pour une nouvelle collecte !

La vie associative

La soirée des îles par le Comité des Fêtes

PS : il nous reste des médailles Petlink (5 €) que vous pouvez commander par mail à reaujeunes@gmail.com. De plus, 
vous pouvez également passer commande de votre médaille personnalisée, en joignant Méline par SMS au 06.15.81.13.99.

Samedi 22 mars 2025 a eu lieu la toute première soirée 
du nouveau Comité Des Fêtes De Réau, sur le thème des 
îles. Une soirée remplie de couleurs, une bonne ambiance,  
sous le soleil des Antilles. Merci à tous les participants.
Merci de nous encourager pour la suite. Pro-
chain rendez-vous pour le vide-greniers. Nous al-
lons travailler dès demain pour vous satisfaire.
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La Sénartaise : 14e édition 2025
Depuis 2012, Grand Paris Sud organise la Sénar-
taise, une course/marche solidaire de 6 km et ex-
clusivement féminine dont 50% des droits d’inscrip-
tion sont reversés au comité Seine-et-Marnais de la 
Ligue contre le cancer. Mesdames, cette année, nous 
vous attendons nombreuses sur la ligne de départ.
L’année dernière, c’est 35 000 € qui ont pu être ré-
coltés et reversés afin de permettre de continuer 
les recherches sur cette maladie. Merci aux par-
ticipantes et aux partenaires pour leur soutien !
Alors si vous aussi, chère Réaltaises vous souhiatez 
oeuvrer pour la Ligue contre le cancer, n'hésitez pas 
à vous inscrire. Un bon moyen de se retrouver entre 
filles tout en oeuvrant pour une grande et belle cause !

Cette année, la ligne de départ sera le 20 juin 2025 à 
19h30 au centre commercial Carré Sénart (77).

Info Grand Paris Sud : Les runs de Sénart
5 km nocturne :
Bienvenue au 5 km nocturne, une expérience fun et lu-
mineuse à partager entre amis, en famille ou avec tes 
collègues le 30 avril ! A l'aide de la frontale qui te sera 
offerte lors de ton inscription, viens illuminer les rues 
de Carré Sénart à Lieusaint, le tout dans une ambiance 
festive. Pas de pression, ce n'est pas chronométré !

10 km sportif : : 
Coureur affirmé ou amateur, seul ou avec ton 
équipe ? Viens t'essayer au 10 km, organisé sur 
l’Agglomération depuis plus de dix ans le 1er mai. 
Prépare-toi à relever un défi sportif chronomé-
tré sur les routes et chemins de Grand Paris Sud.

23 km nature : : 
Le 23 km est un clin d'oeil aux 23 communes du 
territoire de Grand Paris Sud. Cette course per-
met de sortir des sentiers battus et des parcours 
urbains : sentiers, forêt, étangs, espaces natu-
rels etc. Rejoins-nous pour un moment de plai-
sir (et peut-être quelques courbatures) le 1er mai.

Inscriptions en vous rendant sur ce lien : https://www.
sportinnovation.fr/Evenements/Inscriptions/2985 
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Autour de chez nous

Lu dans la presse : Babak Taghvee nous présente l'incroyable 
collection d'avions du Musée de l'Aviation de Melun-Villaroche 
(Par Babak Taghvee)

L’aérodrome de Melun-Villaroche, situé à une trentaine de 
kilomètres au sud-est de Paris, la capitale française, est im-
prégné d'une riche histoire qui remonte à la Seconde Guerre 
Mondiale, époque à laquelle il était utilisé par la Luftwaffe* 
et l'armée de l'air américaine. Après la guerre, ce fut le tour 
de Dassault Aviation et du Centre d'Essais en Vol (CEV) du 
ministère français des Armées, qui utilisèrent tous deux Le 
site pour les essais en vol des chasseurs, des équipements 
et des systèmes de l'armée de l'air française jusqu'au début 
des années 1980.

Il a ensuite été utilisé par diverses écoles de pilotage et, 
plus récemment, il est devenu le siège de l'un des principaux 
événements du calendrier européen des salons aéronau-
tiques : le Paris Air Legend, qui se tient traditionnellement 
chaque mois de septembre.

Mais ce que l'on sait moins de cet aérodrome, c'est l'in-
croyable collection d'avions historiques que possède le 
musée de l’Aviation de Melun-Villaroche (MAMV), dont une 
grande partie a été héritée de l'Association des Mécaniciens 
Pilotes d'Avions Anciens (AMPAA). Le hangar qu'il abrite est 
tout aussi incroyable : il a été conçu par l'ingénieur civil 
français de renommée mondiale Gustave Eiffel, l'homme à 
l'origine de la tour Eiffel. 

Pourquoi donner son sang est essentiel ?

Donner son sang aide également à traiter des maladies 
chroniques comme la leucémie, les lymphomes ou la 
drépanocytose. Ces traitements nécessitent d’impor-
tantes quantités de globules rouges et de plaquettes 
pour contrer les effets de ces pathologies et des 
chimiothérapies. Chaque don est une promesse de vie. 
Alors, pourquoi ne pas rejoindre cette grande chaîne de 
solidarité ?

Rien ne peut remplacer le sang humain. Aucun traitement 
ou médicament ne peut le reproduire, et seul le geste 
généreux de milliers de donneurs permet chaque jour de 
sauver des vies. Ce don, vital, répond à des besoins mul-
tiples : urgences, maladies chroniques et fabrication de 
médicaments. Chaque année, un million de personnes bé-
néficient des dons de sang en France. Ces dons répondent 
à des besoins variés : 47 % des transfusions traitent 
des maladies du sang ou des cancers, tandis que 35 % 
concernent des interventions chirurgicales. Chaque jour, 
10 000 dons sont nécessaires pour maintenir ces soins. 
Les produits sanguins sont indispensables en cas d’hé-
morragie lors d’un accouchement, d’une intervention ou 
d’un accident. Ils réapprovisionnent le corps en oxygène 
grâce aux globules rouges, arrêtent les saignements avec 
des plaquettes et transportent nutriments et défenses im-
munitaires via le plasma. 

* Armée de l'air allemande
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Les réaltais sont allés skier tous les 
jours avec une dernière journée sur 
les pistes de la station Font d’Hurle.



La vie à l'école
Les Réaltais font du ski

Dimanche 23 février, en fin de matinée, 
sous un joli soleil d’hiver, Monsieur Le Maire 
de Réau, Madame PADUA, Maire-Adjointe 
chargée des affaires scolaires, Karen et 
Liza, respectivement Directrice et Anima-
trice de l’accueil de loisirs UFCV ont retrou-
vé les 18 enfants inscrits au séjour « Passion 
montagne d’hiver » pour un départ au ski.  
Bus, TGV et navette et voici les 18 réaltais 
arrivés au Domaine du Martouret, à Die, 
au pied du Vercors pour 8 jours et 7 nuits. 
A leur arrivée en fin de journée, les enfants 
ont été accueillis avec enthousiasme. Tout le 
monde s’est réuni autour de la table pour un 
bon repas suivi d’une présentation de toute 
l’équipe du centre. Dès le lundi matin, ce fut 
« départ immédiat » pour le voyage autour 
du monde avec visite animée de “l’aéroport” 
(le centre) où, à chaque lieu d’activité, un 
mini-jeu les attendait.  Les skieurs ont égale-
ment et surtout passé la journée sur la neige 
pour former les groupes de niveaux. C’était 
parti pour la semaine ! Celle-ci a été rythmée 
de jeux tels que la Gamelle, le Hibou en forêt, 
le Puissance 4 géant, une « Escale au Kenya 
», « La Chenille », « Mardi tout est permis”, « 
Pharaons contre Momies », Balle américaine, 
« Matin sardine » ou encore « États en folie ».

Les enfants ont profité également d’activités 
sportives : session de rollers, encadrée par 
les animateurs déguisés en cheerleaders, 
rugby flag, tournoi de volley-ball ou tournois 
sportifs lors des Olympiades. Des activités 
et des travaux manuels ont été proposés au 
groupe, tels que la création d’avions en bois 
et la décoration de leur zone de vie avec un 
portique d’embarquement et des affiches 
pour les portes des chambres, de délicieux 
pancakes ou des costumes et des bracelets 
brésiliens. Les veillées étaient toutes ani-
mées. Un soir ce fut « Big Show », un mo-
ment fort en rires et en partage, une autre 
une veillée musicale, « Money Drop » ou « 
Zapping TV ». Il y a également eu « la Fureur 
» ou un « Rallye Chocolat » et pour conclure 
ce séjour en beauté, les enfants ont enfilé 
leurs plus belles tenues pour profiter de la 
boum du Martouret. La visite du marché lo-
cal et l’exploration de la ville de Die, pour ra-
mener quelques souvenirs, ont été prévues 
sur la semaine. Et le ski dans tout ça ? Les 
réaltais sont allés skier tous les jours avec 
une dernière journée sur les pistes de la sta-
tion Font d’Hurle, l’équipe de l’établissement 
précisant qu’ils sont tous rentrés avec un 
niveau supplémentaire sur la neige ! Bravo 
les réaltais, To schuss !

Les voeux des enfants du périscolaires au Maire de Réau
A l'occasion de la nouvelle année, les enfants fréquentant 
le périscolaire ont réalisé des cartes de vœux à l'intention 
de Monsieur le Maire. Dessins colorés, messages sincères 
et souhaits de bonheur composent ces créations pleines de 
spontanéité. Chaque carte reflète l’engagement des enfants 
et leur envie de partager un message positif pour cette 
nouvelle année. Cette initiative, portée par le service péris-
colaire, illustre l'importance des échanges entre les jeunes 
citoyens et la municipalité. Ces cartes, remises officielle-
ment, témoignent de la belle implication des jeunes citoyens 
dans la vie locale et rappellent combien ces petits gestes 
ont une grande valeur. Une belle manière de commencer 
l'année sous le signe du partage et de la bienveillance ! Page 22



Matinée

Citoyenne

Matinée désherbage du Matinée désherbage du 
ciMetière coMMunalciMetière coMMunal

Pensez à prendre vos outils !Pensez à prendre vos outils !
- Gants- Gants

- Binette- Binette
- Râteau etc...- Râteau etc...

Aucun usage de produit Aucun usage de produit 
chimique n'est autorisé.chimique n'est autorisé.

Rendez-vous le 17 mai 2025Rendez-vous le 17 mai 2025

De 9 h à 12h De 9 h à 12h 

Un verre de l'amitié sera Un verre de l'amitié sera 
servi en fin de matinéeservi en fin de matinée
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27 janvier
Lors de la séance du lundi 27 janvier, le Conseil Municipal a :
• tenu un débat sur le PADD (Plan d'Aménagement et de 
Développement Durable), dans le cadre de la révision du 
PLU

Les brèves du Conseil Municipal

Dates des prochains Conseils Municipaux :

• Lundi 14 avril 2025 à 19h30
• Lundi 19 mai 2025 à 19h30
• Lundi 7 juillet 2025 à 19h30

Sous réserve de modifications

3 mars
Lors de la séance du lundi 3 mars, le Conseil Municipal a :
• décidé du lancement de la procédure de délimitation des 
abords (PDA) des monuments historiques de la commune 
de Réau
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Bilan de la police pluricommunale sur l'année 2024

Infos pratiques

Comme vous le savez, la municipalité a choisi de mettre 
en place depuis janvier 2023 une police pluricommu-
nale, via la mutualisation avec la police municipale de 
Vert-Saint-Denis. Ce nouveau service, apprécié des habi-
tants, obtient des résultats probants dans bien des do-
maines. Ces résultats ne sont pas forcément connus, et 
il nous a semblé intéressant de vous partager un bilan de 
leur action, sur l’année 2024 :
Nombre total d’interventions réalisées : 635
Patrouilles sur la commune : 380
Contrôles routiers : 117
Contrôles de vitesse : 40
Demandes de surveillance OTV (Opération Tranquillité Va-
cances) : 18
 Ces actions quotidiennes ont parfois donné lieu à des 
sanctions :
Nombre total de verbalisations : 261
Excès de vitesse : 9
Une rétention de permis suite vitesse supérieure à 50km/h

Stationnement : 132 
Non-respect des « STOP » : 25 
Non-respect de la signalisation (Marquage au sol) : 12
Poids Lourds  : 119 dont 79 pour stationnement
Enlèvements de véhicules : 9 
Ces chiffres nous confortent dans le choix qui a été le 
nôtre. Nous remercions l’ensemble des agents de la police 
pluricommunale pour le travail, gage de sécurité pour les 
habitants de la commune comme pour les gens de pas-
sage.

8 Mai 1945 - 8 Mai 2025
80Ans de Liberté Conquise80Ans de Liberté Conquise

Cérémonie Commémorative

Le Maire de Réau, Alain Auzet,
et les élus du Conseil Municipal

vous convient le :

Jeudi 8 Mai 2025 à 10h15
Monuments aux morts, rue Frédéric Sarazin*

«La liberté appartient 
à ceux qui l’ont conquise.»

André Malraux, auteur et résistant

Un verre de l’amitié vous sera servi à l’issue de la cérémonie.



A l’occAsion des 80 Ans de lA libérAtion A l’occAsion des 80 Ans de lA libérAtion 
du cAmp d’Auschwitz-birkenAu :du cAmp d’Auschwitz-birkenAu :  

des réscApés rAcontent l’enferdes réscApés rAcontent l’enfer

La commune de Réau propose la projection du film 
«POURQUOI ? VISAGES DE LA SHOAH»«POURQUOI ? VISAGES DE LA SHOAH»  

à la salle des fêtes de Réau 

le vendredi 25 avril 2025.

La séance commencera à 20h30 et finira à 22h30 (ouverture des portes à 20h00).

Les places étant limitées à 140 personnes, merci de réserver votre place (entrée gratuite).


